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增加升学、就业内容

我建议晚报增加关于
升学、就业的内容。父母最
关心的就是儿女上学、就
业的问题。我的女儿刚刚
大学毕业，我看报纸时非
常关注招工等信息。晚报
发布的信息具有权威性，
所以希望晚报能多刊登这
样的信息，让读者做参考。

高月

我今年 60 多岁，孩
子不在身边。我建议晚
报多报道一些服务老年
人的实事，通过新闻宣
传召集一些热心群众参
与到公益服务之中。退
休人员来自各行各业，
可以将他们组织起来，
发挥余热，互帮互助，让
居家养老多一重保障，
多一些陪伴。 陈凤芹

加强教育方面的报道

我关注了《沧州
晚报》公众号，经常在
网上看《沧州晚报》的
新闻。我认为晚报应
该加强教育方面的报
道，关注学生的心理
健康问题，教孩子如
何保护自己、怎样杜
绝校园霸凌等。

杨海峰

多替老百姓解决问题

作为一个普通老
百姓，有时遇到一点
事，不知道该向谁求
助。之前，我办了一张
游泳卡，用了一年游泳
馆黄了，卡里还有2000
多元钱退不回来。因为
这点事，我甚至请律师
打官司。

“晚报帮办”栏目
很好。希望晚报记者多
替老百姓解决问题，帮

助老百姓维权。
时书华

增加益智类内容

我是晚报的老读
者，小孙女也是晚报的
忠实粉丝，她天天放学
一进门先看报纸。得知
我要参加“晚报进社
区”的活动，她还特地
录音请我放给记者听。
王艺蒙建议晚报能够
刊发一些益智游戏，让
读者可以“读”中“学”。

我平时喜欢朗读
古诗词。希望晚报多刊
发一些文学类作品，引

发读者思考。
曹玉妹

晚报怎么办 居民这样说

本报讯（记者 张婧 李
玲）昨天，“《沧州晚报》进社
区”与读者互动交流活动来
到运河区水月寺街道办事处
一中前街社区。活动现场，11
位社区居民代表给晚报建言
献策（右图）。

交流活动中，不同年龄
段的居民代表纷纷表示，晚
报作为他们获取信息、了解
时事的重要渠道，一直以来
都深受大家喜爱。许多老年
居民表示，他们觉得晚报的
版面设计清晰、字体大小适
中，方便阅读。同时，他们也
希望晚报能够增加一些健康
养生、文化娱乐等方面的内
容，以满足他们的精神需求。

而年轻居民代表则更注重新闻时
效性和互动性。他们希望晚报能够
加强对热点事件的报道，提高新闻
的更新速度。同时，他们也建议晚
报增加一些如益智游戏等互动栏
目，让读者能够更好地参与其中。

此外，还有一些居民代表提出
了关于晚报发行渠道和方式的建
议。他们希望晚报能增加订报地
点，覆盖更多的社区和居民小区。

11位居民代表都是晚报的老
读者。64 岁的曹玉妹不仅自己读
报，还带动家人一起读报。现场，她
不仅提出自己对晚报的一些建议，
还带来了 10岁小孙女王艺蒙给晚
报建议的音频。

35岁的杨海峰是年轻读者代
表，作为教育工作者的她更关注晚

报的教育板块。她说：“孩子们是
未来，我觉得晚报应该丰富教育
板块的内容，关注校园霸凌、未
成年人心理健康等热点问题。”

居民代表陈建华和父母，两
代人都是晚报的忠实读者。如今
母亲已近耄耋之年，视力不佳，每
天让孩子们读晚报给她听。

在听取了居民代表的意见
和建议后，《沧州晚报》的相关负
责人表示，将认真梳理居民的
意见，结合晚报的实际情况和发
展需求，不断提升报纸质量。相
信在广大读者的支持和关注下，
晚报定会越办越好，为大家提供
更加优质、贴心的服务。

随后，11 位居民代表填写
了《沧州晚报》读者调查表。

“《沧州晚报》进社区”——走进一中前街社区

深入社区听民声 成为市民好朋友

●采访整理/本报记者 张婧 李玲
●摄影/本报记者 魏志广

搭建老年互助平台

传承中医文化

中医传承几千
年。从古至今，沧州
的中医名家很多。
建议晚报开办中医
健康版，讲古法养
生，教中医实操，普
及中医知识，倡导
科学养生。 张寿坡

建议开办书画栏目

我父亲在世时，在社
区的支持下办了一个书
法兴趣班。父亲离世后，
我一直参加书法兴趣班
的活动。我爱好书法，只
要晚报刊登了书画家的
作品，我都会剪下来收藏
好。我建议晚报多刊登沧
州书画名家的动态及作
品，吸引更多书画爱好
者。 陈建华

推介本地古镇、名人

晚报是沧州本地
报纸，建议多宣传本地
的乡土人情、古镇名
人。沧州人都希望多了
解一些本地的历史、人
物、名胜、古迹。晚报可
以给市民讲一讲古镇
的来历，也可以说一说
各地“大集”的特色。用
当地特色吸引读者，增
强社会关注度。

另外，还可以多报
道一些社区里的人和
事，弘扬正能量，提高

市民素质。
董相升

关注热点 正确引导

我希望继续在晚报上
看到“历史上的今天”这个
栏目，建议恢复多年前的
漫画版。这些栏目或版面
读者非常喜欢，应该继续
刊登，而不是被“淹没”。

另外，我觉得晚报的
新闻发布得很及时，比如

“桃罐头”送不送的新闻，
正是最近热门话题，媒体
就应该正确引导。潘德新

给百姓办事提供指导

我建议多发布一些
招生政策，比如幼升小、
小升初等信息。提醒市
民什么时候开始着手办
这些事，应该怎样办，外
来务工人员的孩子上学
需要哪些材料等。通过
事无巨细地讲解，给百
姓办事提供指导。

王泽君

内容为王吸引读者

我很喜欢“大运河”
栏目。我觉得晚报应该研
究如何用内容吸引读者，
让读者能够心甘情愿地
放下手机，读报纸看新
闻。我建议多刊发一些沧
州的名胜古迹、地方名人
的介绍。另外，要多采访
身边的人和事，多报道社
区的新闻故事。 李孝岭

报
眉
广
告

1
3
9
3
0
7
5
8
4
9
6

售
楼

运河区通源小区（光明街）公寓楼，45平方
米，房龄新，新装修，地暖，飘窗，2楼/3层，个人房。

电话：13832738807 中介勿扰


